

DEBA



El Zalburdi ha realizado una gran segunda fase. A.S.



El Urkunde acabó la temporada con victoria. A.S.

Despedida del Zalburdi y el Urkunde con victoria

El Perosanz jugará este fin de semana el último partido de la temporada

ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada de los equipos del club de baloncesto Debasket fue buena ya que hubo dos victorias, las del Zalburdi y el Urkunde, y una derrota, la del Electricidad Perosanz.

En primera división sénior, los resultados no han acompañado al Electricidad Perosanz. Hasta la fecha tan solo ha conseguido una sola victoria, el resto han sido derrotas. La semana pasada jugaron contra el Bostok el último partido de la temporada en Deba, un partido que comenzó muy parejo y disputado, pero que en el segundo cuarto se torció para los debarras, ya que no lograban ni buenos pases ni aciertos en el tiro, lo que le valió al Bostok para coger una ligera ventaja en el marcador.

Después del descanso el equipo local salió con una zona que propició al rival a encestar dos triples, y alejarse más en el marcador. El último cuarto fue algo mejor para el Perosanz, recortaron distancias, colocándose a siete puntos de su rival, con momentos buenos en defensa y contraataques, pero esto fue un breve espejismo ya que el jugador más decisivo del equipo contrario comenzó a anotar y otra vez el rival se marchó en el marcador. El partido transcurrió de la siguiente manera: primer cuarto 13-12, segundo cuarto 12-21, tercer cuarto 8-14 y último cuarto 11-16. Resultado final 44-63. Haritz Eizaguirre fue el máximo anotador del equipo debarra con 15 puntos. El domingo van a Donosti para jugar contra el Inter de Mitente a partir de las 12.00, en el que será el último partido de la temporada.

Buen final del Zalburdi

Último partido de la temporada del Zalburdi Debasket para terminar de buena manera este difícil año. El partido ante el Askatuak de Donosti fue muy dispu-



Al Perosanz le queda un partido. A.S.

tado, aunque ambos equipos no se jugaban nada. En esta temporada de pocas victorias para los dos equipos no se podía dejar pasar la oportunidad. Los dos primeros cuartos fueron muy buenos para Debasket, serios en defensa y perdonando un poco en ataque. El equipo local no estuvo acertado en los tiros y cerrar el rebote se antojaba importantísimo. Llegaron al descanso con 12 puntos de ventaja para Zalburdi Debasket, 18-30. En el descanso hubo un incidente con el equipo local que caldeó mucho el ambiente. Sin mediar palabra con nadie se pusieron a cambiar la altura de la canasta donde atacarían ellos en la segunda parte. A Debasket le pareció inapropiado y tras hablar con el árbitro se dejó la altura como estaba al comienzo. Eso provocó mucha tensión tanto en los jugadores como en los entrenadores.

Tras lo ocurrido en el descanso, la segunda parte fue bastante caliente; sobre todo con algunos jugadores del equipo local un tanto acelerados. El Zalburdi, con una cómoda ventaja en el marcador, se dedicó a jugar intentando abstraerse de la situación. Al comienzo del último cuarto el marcador era 27-40, por lo que Debasket se relajó un poco y eso dio pie a que Askatuak anotaran con más facilidad. Aun así, tan solo recortaron la ventaja a 9 puntos dejando el marcador en 45-54, logrando Debasket una victoria importante cara a la siguiente temporada y al ánimo del equi-

po. Cabe mencionar la retirada de Ander Albizu como jugador, un miembro clave para el equipo y ejemplo de profesionalidad. El partido transcurrió de la siguiente manera: primer cuarto 7-12, segundo cuarto 11-18, tercer cuarto 9-10 y último cuarto 18-14. Resultado final 45-54. Los máximos anotadores debarras fueron Julen Aldalur y Pablo Ron con 11 puntos cada uno.

Los infantiles del Urkunde despiden la temporada con buen sabor de boca tras ganar en la cancha del CDB Erroibide de Irun. Los debarras iniciaron el encuentro confiados en su victoria y así lo demostraron con un parcial de 4-15 en el primer cuarto. Ventaja que les facilitó el control del partido. El segundo cuarto fue más igualado y menos canastas: 7-8. Tras el descanso un nuevo arreón de los de Debasket en el tercer cuarto con un parcial de 4-13, sentenció el encuentro y el último cuarto fue de puro trámite, dejando el marcador final en un 22-40. Los infantiles del Urkunde en su primer año en competición han logrado una más que meritoria participación.

El equipo quiere agradecer a la afición su apoyo y ánimos, e invita a los chicos y chicas que quieran conocer y disfrutar del baloncesto, a acudir a las jornadas de puertas abiertas que se iniciaran en una semana tras dar por finalizada esta temporada. ¡¡¡ Animaos, a ser Debasket !!!

Reunión importante

El club Debasket ha convocado para el sábado 7 de mayo a las 11.00 en el Palacio Aguirre una reunión para decidir el futuro del club.

La semana que viene el club pondrá en marcha jornadas de puertas abiertas sénior (nacidos 2004 o antes) y júnior (nacidos entre 2005 y 2006) lunes y miércoles de 19.50 a 21.15 horas. El mismo día, pero de 18.30 a 19.50 horas los cadetes (nacidos de 2007 a 2008) y los infantiles de 2009 a 2010 tienen la oportunidad de acudir a probar este deporte.

ERMUA

Tanttaka presenta 'Ameriketako bidaia' mañana en el Antzokia

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La compañía teatral Tanttaka presenta este viernes la obra 'Ameriketako bidaia', la historia de dos adolescentes que viajan a Estados Unidos a cursar un año académico.

El espectáculo comenzará el viernes 6 de mayo a las 20.30 horas en Ermua Antzokia. Las entradas están a la venta por 10 euros en Lobiano Kultur Gunea, en la web de Kutxabank o en la propia taquilla del Antzokia desde una hora antes del comienzo de la obra.

Patxo Tellería es el creador del espectáculo que dirige Mireia Gabilondo, y las actrices Miren Arrieta y Nerea Mazo darán vida a Jone y María sobre el escenario.

En esta producción pensada para todos los públicos, las jóvenes intérpretes se sumergirán en las vivencias de dos adolescentes, y nos contarán las experiencias vividas durante un curso académico en el que quieren mejorar su inglés y aprender de

la vida; uno de esos viajes iniciáticos que se realizan para conocerse a uno mismo/a. Un espectáculo de ritmo intenso, con trepidantes cambios de personaje, en euskera e inglés y con canciones y música en directo.

Sinopsis

En su sinopsis, María y Jone son adolescentes muy diferentes y no se entienden entre ellas. Jone tiene una opinión positiva acerca del 'modo de vida estadounidense', mientras que María tiene muchos prejuicios sobre los yanquis. Estando en el aeropuerto, alguien roba el equipaje y la documentación a Jone, por lo que la policía la detiene alegando que es una inmigrante ilegal latina. Debido a los problemas de lenguaje y los problemas raciales, vivirán una situación kafkiana. Jone se encontrará con la parte oscura de esa América que tanto idolatraba, mientras que María conocerá a gente solidaria que le hará reconciliarse con esa sociedad que tanto menospreciaba.

ONDARROA

Los armadores solicitan descuentos del gasoil para tomas en el extranjero

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los armadores de Ondarroa han vuelto a solicitar al Gobierno que incluya a la flota de altura española entre los beneficiarios del descuento de los 20 céntimos de euro por litro de gasoil, al igual que tienen derecho a él los ciudadanos y los sectores económicos, entre ellos las flotas nacionales del sector pesquero, para hacer frente a la crisis de los costes de explotación que ha provocado el conflicto bélico en Ucrania y, en especial, los derivados del encarecimiento de los combustibles.

A juicio de este sector, representado por CEPESCA, la no inclusión de esta flota está contribuyendo a su debilitamiento y, consecuentemente, a la de nuestra soberanía alimentaria, en favor de otras terceras que, paradójicamente, sí pueden beneficiarse de esa bonificación si repostan en instalaciones españolas. Se da la circunstancia, además, de que esta flota,

que opera en aguas de otros países de la UE, de terceros países y caladeros internacionales, no tiene derecho a esta bonificación, aunque el suministrador sea una empresa española y en la factura de la operación refleje dos Códigos de Identificación Fiscal (CIF) de nuestro país.

A pesar de los intentos por parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación de convencer a la Agencia Tributaria de que los buques españoles que realizan el suministro de gasoil fuera de España deben recibir el descuento, la AEAT está interpretando que el Real Decreto Ley no incluye a las tomas realizadas por los buques españoles en el extranjero. Por ello, el sector urge al Gobierno que de instrucciones a la AEAT para que incluya a estas flotas y, si esto no fuera posible, que adopte una medida apremiante de apoyo a esta flota, tal como manifestó Félix Bolaños, ministro de la Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática.

La Casa de la Mujer ofrece este mes un taller sobre feminismo arte y museos

A. LASUEN

ERMUA. La Escuela de Empoderamiento de la Casa de la Mujer de Ermua ofrecerá en mayo un nuevo taller titulado 'Museos atravesados por el feminismo'.

El curso, de 8 horas de duración, permitirá a sus participantes introducirse en el mundo del arte con gafas moradas para poder tener así una perspectiva feminista de la teoría y la producción artística.

Las sesiones se realizarán los miércoles de cada semana, desde el 11 de mayo hasta el 1 de junio, en horario de 17.30 a 19.30 horas, en la Casa de la Mujer.

Las inscripciones están abiertas y pueden realizarse presencialmente en la Casa de la Mujer o a través del teléfono 943 171 030. La matrícula tiene un coste de 5 euros.

Reflexión

La dinamizadora del taller, Andrea Abalia, doctora en Bellas Artes por la UPV/EHU, reflexionará de forma colaborativa en torno a las aportaciones de artistas y teóricas feministas del arte ante los modelos y canales marcados por el sistema patriarcal en todas las expresiones artísticas.

Para ello, se llevarán a cabo sesiones teórico-prácticas, visitas a museos y exposiciones artísticas programadas con el objetivo de establecer un diálogo entre las autoras y las participantes a través de una experiencia directa y vivencial desde sus obras.

Berbalagun ofrece actividades para el mes de mayo en Ermua

Las propuestas que se presentan para charlar en euskera son Pintxolagun, Mendilagun y juegos en familia

AINHOA LASUEN

ERMUA. La iniciativa de fomento del euskera hablado de Ermua, Berbalagun, organiza diversas actividades para este mes de mayo dirigidas tanto a familias como a la población adulta del municipio que desee pasar un buen rato, siempre hablando en euskera.

La primera de las actividades estará dirigida a la población adulta. El 12 de mayo se repetirá una nueva sesión de Pintxolagun, que consiste en charlar en euskera durante hora y media en una situación distendida, tomando pinchos en varios establecimientos hosteleros del municipio.

En esta ocasión, la actividad comenzará en el bar Infreñu, a partir de las 19.30 horas y se prolongará hasta las 21.00 horas.

La segunda propuesta de Berbalagun para este mes está dirigida a familias, grupos de amigos o personas individuales que deseen pasar una mañana en el monte con Mendilagun. Recomendada para la población mayor de 6 años de edad, se desarrollará el domingo 15 de mayo, de 9.30 a 16.00 horas.

La organización ha elegido en esta ocasión un recorrido de senderismo desde Madarixa hasta los montes Xoxote y Erlo.

El grupo se trasladará en coche hasta Madarixa (Azkarate), partiendo de Probaleku, a las 9.30 horas y volviendo sobre las 16.00



En mayo, Mendilagun se dirige a la población mayor de 6 años. BERBALAGUN

horas. Cada persona deberá llevar su propia comida, ya que se comerá durante el recorrido.

Jugar en familia

Por otra parte, el 20 de mayo, se celebrará la actividad 'Familian euskaraz jolasean' (Jugando en

euskera en familia), guiado por Urtxintxa eskolak. Se realizará, de 17.00 a 18.30 horas, en Lobiano Kulturunea.

El taller titulado 'koloretako zibogak' permitirá a las familias y a la población infantil disfrutar del euskera a través de diferentes actividades.

Las personas que deseen más información o tomar parte en este taller o en cualquiera de estas propuestas podrán inscribirse escribiendo a la dirección de correo electrónico ermua_berba@eak.eus o llamando al teléfono 663 070 492.

La primera de las actividades de este mes será Pintxolagun y se desarrollará el 12 de mayo, de 19.00 a 21.30 horas

'Matxismorik ez!', de Mara Elorza, gana el Concurso Infantil y Juvenil de Cómics de Ermua

A. LASUEN

ERMUA. La obra 'Matxismorik ez!' de Mara Elorza, alumna de quinto curso de Primaria de Eskolabarri, ha recibido esta semana el premio de la tercera edición del Concurso Infantil y Juvenil de Cómics de Ermua. El jurado, compuesto por los autores expertos en cómic Kike Infame y Martín Azpilikueta y el personal de la biblioteca ha destacado «la calidad del dibujo y el acabado de la obra, la narración fluida y su manera de abordar problemas de nuestro tiempo de un modo muy natural».

El premio consiste en material de dibujo para la ganadora y un lote de cómics para su centro escolar.

En esta edición del certamen organizado por la biblioteca municipal se han recibido un total de 26 trabajos.



B. Gámiz entregó el premio. E.C

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n
París, distrito 13 V.O.S.E. 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar kalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).